

HARMONY



常総市立石下中学校
第1学年 学年だより
No.4 令和5年7月3日(月)
発行責任者：
第1学年主任 助川 美也

蒸し暑い日々が続いています。生徒たちは、中学校生活にも慣れ、毎日元気よく学習や様々な活動に取り組んでいます。

さて、期末テストも終わり、夏休みまであと20日あまりとなりました。生徒たちにとってはあっという間に時が流れたと思いますが、濃厚な3か月だったと思われます。

今月は、1学期のまとめをする月です。生徒たちは、先日行われた期末テストの振り返りをもとに、授業中の取り組みや家庭学習を見直しています。テストの結果に一喜一憂することなく、長期的に学力向上を図ってほしいと願っています。ご家庭でも励ましをお願いします。

7月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
5	水	県総体県西大会	14	金	県総体陸上・水泳
6	木	県総体県西大会	15	土	県総体陸上・水泳
7	金	県総体県西大会	17	月	海の日
8	土	県総体県西大会	20	木	1学期終業式
完全下校時刻 17:55【(木) 16:40】					

9月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	2学期始業式・PTA合同委員会	18	月	敬老の日
7	木	運動会予行	19	火	新人選手激励会
9	土	運動会	22	金	市内新人大会①
11	月	振替休業日	23	土	市内新人大会②
12	火	県西新人陸上	26	火	県西新人水泳・県新人陸上
13	水	身体測定	完全下校時刻 17:25【(木) 16:40】		



授業参観について



12日(水)の授業参観では、「親子スマホ安全教室」を企画しております。夏休みに入る前に、親子でスマホの使い方について改めて考えてもらえたらと思います。よろしくお願いします。

いじめゼロサミットをとおして

1組 市川 瑠華 さん

私は、相手が嫌だと思ったら、いじりはいじめになってしまうと思いました。ストレスで友達にあたっていじめが起きてしまうという意見を聞き、自分も心の状態が不安定だった時があるので、ストレスを抱えすぎないように心がけていきたいです。

柴 真央香 さん

価値観が異なることは決して悪いことと捉えるのではなく、認め合いながら生きていくことが大切だと思った。今日の話合いや自分が考えたことをもとに「いじめ」を減らし「無くしていきたい」と思った。

2組 風野 咲佑 さん

いじりといじめの境目に気を付けて生活したいと思います。自分がいじりだと思っていても、相手の捉え方によっては、いじめだと思える人もいます。いじりはほどほどに、その場の状況を考えて友人関係を築いていきたいです。また、自分で嫌なことは嫌だと言い、石下中学校からいじめをなくしたいです。

柴 優菜 さん

自分がいじりだと思っていても、相手はいじめだと思うことがあるということがわかりました。ちょっとしたことでいじめは起きると思います。もし、いじめを目撃したら、先生などに報告し、いじめを解決したいです。

3組 佐々木 玲音 さん

いじめ防止三箇条や SNS の取り扱い三箇条は絶対に守らなければと思った。これからはいじめを許さない。いじめを見逃さない。いじめを出さない。「いじめ防止三箇条」を意識して生活したいと思います。いじめゼロサミットがあって良かったと思っています。

エゴタワッタ メトキ さん

自分ではいじめの解決はできないかもしれない。そんな時には周りの人たちに SOS を出せるようになれば、完全にではないかもしれないけど、いじめが無くなると思う。私はパネラーの人たちが言ってくれた「環境」ということに着目して、いじめをなくせるよう努力していきたいと思いました。

総体激励会



3年生にとって部活の集大成となる総合体育大会に向けて各部とも懸命に練習しています。先日、1年生の集会委員会が中心となり、激励会を実施しました。司会進行や選手の誘導などの役割を果たしました。1年生の応援する気持ちがあふれる激励会となりました。



学校の HP にて行事の様子が見られます。

